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 数
すう

年来
ねんらい

、学校
がっこう

通信
つうしん

は発行
はっこう

していなかったと耳
みみ

にしました。保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

や地域
ち い き

の方々
かたがた

に、お知
し

 

らせするべきことも多々
た た

あろうかと思
おも

いますので、本年度
ほんねんど

は発行することにしました。 

 折
おり

にふれて発行しようと思います。とりとめのない内容
ないよう

もあろうかと思いますが、本校
ほんこう

のＨＰ 

（ホームページ）と併
あわ

せて、ご覧
らん

いただければと思います。よろしくお願
ねが

い致
いた

します。 

  

 この通信
つうしん

の名前
な ま え

を何
なに

にしようかとまず、迷
まよ

いました。本校 

らしい名前で、本校とすぐにわかる名前で適当
てきとう

なものはない 

かと探
さが

しました。本校は、校舎
こうしゃ

のほとんどが「五之坪
ご の つ ぼ

」とい 

う地名
ち め い

で、運動場
うんどうじょう

のほとんどは「中下野
なかしもの

」という地名に属
ぞく

し 

ています。そこで、五之坪にしようかと考
かんが

えましたが、正門
せいもん

 

を入
はい

ってすぐの築山
つきやま

の校歌
こ う か

から「ここにいま」を頂戴
ちょうだい

すること 

にしました。本校の校歌は、通常
つうじょう

では校歌として済
す

まされるこ 

とが多
おお

いのに、ちゃんと題名
だいめい

がついていることが珍
めずら

しいと感
かん

じ 

たからです。この言葉
こ と ば

の後
あと

に、どのような意志
い し

を力強
ちからづよ

く続
つづ

ける 

か、今後
こ ん ご

の学校
がっこう

生活
せいかつ

の中
なか

で生徒
せ い と

のみなさんが示
しめ

していってくれ 

ることを期待
き た い

しています。 

 

 中間
ちゅうかん

テストの２日目
ふ つ か め

の放課後
ほ う か ご

、生徒会
せいとかい

の呼
よ

びかけで清掃
せいそう

をし 

てくれるボランティアのみなさんが集
あつ

まってくれました。 

 校内
こうない

の気
き

になる所
ところ

を選
えら

んできれにしようというものです。今回
こんかい

は４ ９ 名
よんじゅうきゅうめい

余
あまり

の生徒のみな 

さんが応募
お う ぼ

してくれました。これまでになかった取
と

り組
く

みなので不安
ふ あ ん

もいっぱいだったと思いま 

すが、委員会
いいんかい

活動
かつどう

と生徒会本部
ほ ん ぶ

が連携
れんけい

した、生徒たちの発案
はつあん

・企画
き か く

による生徒たちの活動
かつどう

でした。 

活動の内容
ないよう

は、渡
わた

り廊下
ろ う か

の洗浄
せんじょう

、窓
まど

ガラスの蜘蛛
く も

の巣
す

等
とう

の除去
じょきょ

、そして体育館
たいいくかん

西側
にしがわ

の樹木
じゅもく

の伐採
ばっさい

 

と剪定
せんてい

・除草
じょそう

でした。参加
さ ん か

してくれた生徒の全員
ぜんいん

が精一杯
せいいっぱい

、清掃に取り組んでくれたので、見違
み ち が

え 

ここにいま 
                               



る程
ほど

、きれになりました。参加してくれたみなさんに 

お礼
れい

を言
い

いたいと思います。 

 今回の取り組みで何
なに

より評価
ひょうか

したいのは、生徒たち 

が自
みずか

らの意思
い し

で実現
じつげん

させたという点です。 

 生徒会活動
かつどう

では、定例
ていれい

の行事
ぎょうじ

を無難
ぶ な ん

にこなしていく 

だけで終
お

わってほしくないと願
ねが

っています。なぜなら生徒会活動から、生徒のみなさんが自分た 

ちの自治
じ ち

能力
のうりょく

や自浄
じじょう

能力
のうりょく

を学
まな

んでほしいからです。 

自分
じ ぶ ん

たちには、どれほどのことができて、どこまでできる 

                のか。そして、どこからは無理
む り

なのか。定
さだ

められた（用意
よ う い

さ 

                れた）事柄
ことがら

だけを消
しょう

化
か

していくのでは、学
がく

習
しゅう

の機会として 

もったいないのです。このことは、学級
がっきゅう

の役員
やくいん

や係
かかり

活動
かつどう

で 

も同
おな

じことが言えます。学校
がっこう

という場
ば

であればこそ、様々
さまざま

な 

取り組みを試
ため

すことができると言えます。相談
そうだん

を受
う

けた先生
せんせい

 

方
がた

は、何
なん

とか成功
せいこう

させてあげたいと願うようになります。「や 

ってよかった」という満足感
まんぞくかん

や充
じゅう

実感
じつかん

を味
あじ

わわせてあげたい 

からです。それでも、部分的
ぶぶんてき

には失敗
しっぱい

と言えることがあった 

りもします。もし失敗だと思っても反省
はんせい

して次
つぎ

に生
い

かせば貴重
きちょう

な体験
たいけん

だったと言えます。そう学 

校だからこそ、失敗からも学
まな

んでほしいのです。だからこそ、「とにかくやってみる！」「チャレ 

ンジしてみる」という姿勢
し せ い

が最
もっと

も重要
じゅうよう

です。企画・参加してくれた生徒のみなさんは、貴重な経験
けいけん

 

だったとして記憶
き お く

に留
とど

めておいてください。さぁ、生徒会は次にはどんな発想
はっそう

を示してくれるの 

でしょうか！？とっても楽
たの

しみです。清掃は今回でおしま 

いではなく、これからも機会があれば助
たす

けてください。 

 

女子剣道部 県の強化指定 

 去る５月１１日に、鈴木英敬知事から直接右の指定証を 

受け取りました。これは、県内１３校１３チームのうちの 

１つに本校から選ばれたということで、とても名誉なこと 

です。頑張れ剣道部！ 他の部も続くぞ！ 


